
 

 

COMITÉ DE CURRÍCULO 

ACTA Nº 254 

 

 

Fecha: Diciembre 15 de 2016 

Aula: Decanatura 

Hora Inicio: 1:30pm 

Hora de finalización: 1:56pm 

 

Asistentes:  

Nombre Representación 

María Isabel Lalinde A. Vicedecana 

Leslie Margarita García B. Jefe Departamento de Posgrado 

Yadira Cardozo G. Jefe Dpto de Formación Básica Profesional 

Adriana Pineda G. Jefe Departamento de Formación Profesional  

Sandra Patricia Osorio G.  Coordinadora de Regionalización 

Marcela Carrillo P Representante del departamento de posgrados 

Juan Pablo Estrada Representante de los egresados 

Alexandra Bolivar Asistente de Vicedecanatura 

Luz Carlota García A. Coordinadora de prácticas académicas 

María Eugenia Hincapié V. Representante  docente por DFBP 

Paula Andrea Anduquia V. Representante docente - DFP 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Lectura y aprobación de actas 252 y 253. 

2. Revisión de tareas. 



 

 

 Enviar las recomendaciones a los profesores de bioquímica y sugerirle a Mauricio y 

a los profesores del curso que trabajen conjuntamente, como área, en el proceso 

de transformación. María Isabel. 

 Informar a los profesores las fechas exactas para el trabajo curricular durante el 

período inter semestre, correspondiente a 40 horas. Se desarrollará entre el 23 de 

enero y el 3 de febrero de 8:00 a 12:00h.María Isabel. 

 Invitar a las profesoras Luz Ever y Diana Milena al próximo Comité para discutir la 

electiva: El cuidado del ser humano en la salud sexual. María Isabel. 

 

3. Asuntos administrativos 

4. Varios 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

1. Lectura y aprobación de las actas 252 y 253. 

Se aprueban las actas 252 elaborada por Marcela y la 253 virtual. 

 

2. Revisión de tareas. 

 María Isabel envió las recomendaciones a los profesores de bioquímica y le 

sugirió a Mauricio y a los profesores del curso que trabajen conjuntamente, como 

área, en el proceso de transformación.  

 

 María Isabel informo a los profesores las fechas para el trabajo curricular durante 

el período inter semestre, correspondiente a 40 horas. Se desarrollará entre el 23 

de enero y el 3 de febrero de 8:00 a 12:00h. 

 



 

 

 María Isabel invitó al Comité de Currículo a las profesoras Luz Ever Díaz M y 

Diana Milena Cano A, para la discusión de la electiva: El cuidado del ser humano 

en la salud sexual.  

 

Invitadas: Luz Ever Díaz Monsalve y Diana Milena Cano Arango 

María Isabel inicia manifestando que es muy bueno contar con este espacio para 

hacer un conversatorio, escucharles la propuesta y poder aclara dudas, Les  

agradece porque se preocuparon por hacer esta materia optativa para contribuir a 

la transformación curricular. 

 

Dina Milena y Luz Ever exponen el propósito de este curso teniendo en cuenta las 

Políticas a nivel nacional y mundial que apuntan a los procesos de educación para 

la salud sexual, en la propuesta se quiere plasmar el cuidado de la salud sexual, 

pues los investigadores dicen que ni docentes, ni familias, ni cuidadores de la salud 

orientan bien en el cuidado de la salud sexual al adolescente. Incluso se considera 

que no dar asesoría es una violación a los derechos sexuales y reproductivos. 

 

Expresan que quieren con este curso que los egresados salgan sensibilizados en el 

cuidado de la salud sexual de individuos niños adolescentes a partir que descubran 

su propia biografía sexual, que diseñe sus propios principios y valores frente a la 

sexualidad y la salud sexual para poder cuidar a otros. 

 

Se pretende además suplir una falencia que se tiene en el curso del 934 y 

centrarse en la sexualidad y que adquieran un aprendizaje significativo, pensado 

primero en ellos. 

 

Marcela hace algunas observaciones sobre los asuntos que exponen y no se 

encuentran reflejados en el documento. Primero que estará centrado en la 



 

 

sexualidad para suplir una carencia que se tiene en el programa del 4° nivel,  

también que según la explicación, tiene un componente educativo muy fuerte que 

tampoco quedó reflejado en el documento y que es muy pertinente y necesario y 

finalmente expresa que es un curso muy ambicioso para dos créditos. Finalmente 

las invita para que vean que es lo esencial y les comenta que todo lo tienen muy 

claro, que solo les falta que lo plasmen en el documento. 

 

María Isabel dice que lo que expresan en la parte introductoria del curso es 

valiosísimo pero que no está reflejado en el documento, y que por ello las 

invitaron, para aclarar estos asuntos de un curso que es formativo y que podría ser 

el complemento del curso del 4° nivel, siendo este un prerrequisito. 

 

Yadira también dice que no quedó plasmado en el papel y en la justificación les 

faltó el apoyo o soporte de las referencias utilizadas. 

 

Alexandra aporta sobre el asunto pedagógico y propone que deben tener en 

cuenta la preparación desde lo metodológico para la educación para la salud. 

 

Sandra sugiere definir alcances y puntos de partida. 

 

Juan Pablo opina que es muy interesante el tema de la Ruta de atención a 

víctimas. 

 

3. Asuntos administrativos: 

 Se pasaron al Consejo de Facultad para primer debate los programas de cuidado al 

adulto y al niño I, II y III de las especializaciones en cuidado crítico y los 

programas de primer semestre de la especialización en oncología: Cuidado I, 

investigación y trabajo monográfico. 



 

 

 

 Pendiente temática del período inter semestre hasta el 17 de enero.  En  esta 

fecha será la reunión con  María Leslie para definirla. 

 

 Según la Vice Rectoría de Docencia, es necesario modificar el plan de estudios por 

Acuerdo del Consejo de Facultad con los dos cursos de inglés con competencia 

lectora, mientras el MEN aprueba los cinco niveles. Ya se hizo un comité virtual 

para el primer debate en el Consejo de Facultad, pendiente 2° debate en enero. 

 

 Electiva: El cuidado del ser humano en la salud sexual. 

 

 Acuerdo para los dos Niveles de Ingles, ya se hizo un comité virtual para el primer 

debate en el consejo de facultad, pendiente 2° debate en enero. 

 

4. Varios: 

Cronograma “comité de currículo” 2017. 

 Enero 19. Hora 1.30. Revisión del plan de acción. 

 Las dos semanas siguientes período inter semestre sin reuniones del Comité. 

 Febrero 6. Hora 1.30. Evaluación período inter semestre y presentación de la 

propuesta del Semillero de Enfermería, a cargo de Alexandra Bolívar Zapata 

 Febrero 16. Hora 1.30. Reunión ordinaria. Se hará el cronograma del semestre. 

 

María Isabel nos enviara el informe de Transformación Curricular presentado por 

Elvigia Posada Vera. 

 

 

 

Acta elaborada por: Luz Carlota García A.  


